

## 式 辞

暖かな春の陽射しが降り注ぐ穏やかな季節となって参りました。この暖かい春のよき日、PTA会長佐々木様をはじめご来賓の皆様のご臨席を賜り、そして、一年生保護者の皆様に見守られ、つつじが丘小学校の入学式を迎えられることができますことに、心よりお礼申し上げます。

さて、元気いっぱい、一年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。学校のお兄さん、お姉さんも、そして先生方も、皆さんが小学校に入学してくるのをとても楽しみにしていました。早く学校での生活に慣れ、お兄さんやお姉さん、お友達と一緒に楽しくお勉強をしたり遊んだりしてくださいね。

小学校で楽しく過ごすために、皆さんに三つのお願いがあります。

一つ目は「なかよい子」になってほしいことです。

学校に来るとき、教室に入るとき、友達や先生に会うとき、必ず笑顔であいさつをしましょう。あいさつはみんなの心を温かく元気にします。

そして返事もあいさつと同じでとても大切です。返事は「あなたの話を聞くよ・あなたをみつめているよ！」というサインになります。

それでは後ろにいるおにいさん・お姉さんに挨拶と返事のお手本をしてもらいましょう。

二年生から六年生の皆さん「おはようございます」

「おはようございます」

一年生にやさしくしてください。

「はいっ」

素晴らしい挨拶と返事ですね。皆さんもお兄さん・お姉さんのように挨拶と返事ができるなかよい子になってください。

二つ目は「考える子」になってほしいということです。

つつじが丘小学校にはお勉強をするときの大切な約束が6つあります。「つつじの子学びのやくそく6か条」といいます。これから担任の先生から詳しく教えてもらえるので、学びのやくそくをしっかりと守って、ピンと背筋を伸ばして楽しく勉強ができる考える子になってください。

三つめは「たくましい子」になってほしいということです。

5月には遠足、6月には運動会、冬にはスケートもあります。プールで水泳もあります。そして教室では毎日楽しくお勉強をします。目標に向かって何度もチャレンジしてください。病気やけがに負けない強い体を作り、最後まであきらめない強い心をもったたくましい子になってください。

「なかよい子」「考える子」「たくましい子」をめざしてぜひ頑張ってください。

保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。本校では「なかよい子」「考える子」「たくましい子」の育成を目指し、教職員一同、全力で教育を進めてまいります。

ただ、教育は学校だけ、ご家庭だけでは成り立ちません。地域の方々にもご協力いただきながら共に育て合うこと、ともに協力し、助け合うことが大切です。ぜひ、今後ともご支援、ご協力をお願いいたします。それでは、一年生の皆さん、明日から元気に学校に来てください。

結びに、皆さまのご健勝とご発展を心よりご祈念申し上げまして、式辞といたします。

令和七年四月八日

帯広市立つつじが丘小学校

校長 萩原 啓司